



- Portada
- Edición Aniversaria
- Mundo
- Nacionales
- Regionales
- Sucesos
- Deportes
- Escenario
- Informe Económico
- Otros »

- Reseña Histórica
- Nuestra Ubicación

- Buscar
- Registrarse
- Encuestas
- Páginas Impresas
- Zona Personal
- Boletín de Noticias
- Descargas
- Galería

- Publique Aquí

- Clasificados
- Tarifas

- Contáctenos

Columnistas

Nueva marcha pacífica en Chile

La situación social chilena sigue siendo un fuerte dolor de cabeza para el Gobierno de Sebastián Piñera, este miércoles miles de ciudadanos se concentraron nuevamente para manifestar en Santiago y otras ciudades del país. Se trata de la segunda jornada de movilización convocada por los estudiantes, cuyo diálogo con el Gobierno se mantiene roto tras cinco meses de conflicto. Las marchas a las que asistieron jóvenes, padres, profesores y otros trabajadores, transcurrieron de forma pacífica y festiva, aunque de manera más disgregada que en ocasiones anteriores.

Los comercios cerraron sus puertas al paso de los manifestantes, pero los jóvenes marcharon con tranquilidad y solo pidieron que desde los balcones de los edificios les lanzaran agua para mitigar el intenso calor de esta jornada primaveral. Sin embargo, desde temprano se instalaron barricadas y se registraron puestos policiales en varios puntos de la ciudad. Al cierre del evento acudieron los dirigentes estudiantiles Camila Vallejo, Giorgio Jackson y Francisco Figueroa, quienes llegaron ayer mismo a Santiago procedentes de Europa, donde se entrevistaron con representantes de la ONU, de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico y de la Unión Europea. Los estudiantes exigen una educación pública, gratuita y de calidad, y una reforma al sistema impuesto durante la dictadura de Augusto Pinochet, que les obliga a asumir grandes deudas para financiar sus estudios.

Más disturbios en Grecia por nueva huelga general

Grupos de manifestantes radicales se enfrentaron con la policía ante el Parlamento griego, durante una manifestación multitudinaria convocada en la primera jornada de una huelga general de 48 horas contra los nuevos recortes del Gobierno. Los funcionarios emplearon gases lacrimógenos y cargas para dispersar a los manifestantes violentos, quienes lanzaron piedras y bombas incendiarias a los agentes desplegados ante las escalinatas del señalado edificio. Tras las escaramuzas dos manifestantes y un policía resultaron heridos.

Según los sindicatos griegos, con más de 120 mil personas en las calles de Atenas, esta manifestación contra las draconianas medidas de austeridad del Gobierno es una de las mayores protestas que ha vivido el país desde el comienzo de la crisis. Aunque policía rebaja la asistencia en Atenas hasta las 70 mil personas. El parlamento griego tiene previsto votar hoy nuevas medidas adicionales de austeridad que incluyen el envío a la reserva de 30 mil funcionarios, recortes en los salarios públicos y las pensiones, la rebaja del salario mínimo y la posibilidad de evitar los acuerdos colectivos en la contratación de trabajadores; un proyecto de ley ha ocasionado serias discrepancias en el gubernamental partido socialista Pasok, que tienen una estrecha mayoría de 154 diputados de un total de 300.

Fox propuso negociar con el narcotráfico

El expresidente mexicano, Vicente Fox, propuso, durante un discurso en el Cato Institute de Washington, un alto al fuego con los carteles de la droga para iniciar un proceso negociador, que podría desembocar en una amnistía. Sus palabras se enmarcan en la polémica desatada tras las

Clasificados

01 Apartamentos alquiler
02 Apartamentos ventas
03 Casas alquiler
04 Casa /Compra /Venta
05 Habitaciones alquiler
06 Compras
07 Cursos
08 Computación
09 Empleos
10 Fiestas
11 Locales y oficinas
12 Loterías
13 Servicio médico
14 Terrenos parcelas
15 Galpones
16 Profesionales
17 Motos
18 Vehículos
19 Ventas varias
20 Metafísica
21 Para adultos
22 Última hora



Elperiodiquito Conozca cómo puede estar Gadafi después del ataque a su convoy
<http://t.co/NmINenZo>
12 minutos ago · reply · retweet · favorite

Elperiodiquito Gadafi ha muerto, al atacar el convoy en el que trataba de huir de Sirte
<http://t.co/NmINenZo>
28 minutos ago · reply · retweet · favorite

Elperiodiquito ¿Busca un aviso clasificado? Aquí lo tenemos <http://t.co/c556Dh61>
about 1 hour ago · reply · retweet · favorite

Nuestros otros medios

Visite nuestros otros medios
[Galería de Imágenes](#)
Hay un problema con este bloque.
[Edición de Noticias](#)
[Aragua](#)



Los Llanos



20-10-2011



La Revista

declaraciones del presidente Felipe Calderón, publicadas por The New York Times en las que éste sugería que sectores del Partido Revolucionario Institucional estaban dispuestos a pactar; sus palabras han sido interpretadas por muchos como el inicio de una estrategia electoral del partido de Gobierno, pues la guerra contra el narcotráfico es el flagelo que a puesto en Jaque al Ejecutivo y ha dividido a la sociedad mexicana.

Fox pidió durante su intervención retirar al Ejército mexicano de las calles y negociar un alto al fuego con los narcotraficantes, incluso si deriva en una amnistía como la que ofreció en la etapa final de su mandato, en 1994, Carlos Salinas de Gortari al Ejército Zapatista de Liberación Nacional, porque "cada día hay más violaciones a los derechos humanos". Aprovecho la ocasión además para criticar la tolerancia de EEUU con el crimen organizado. "En EE UU no hay negociación con los criminales pero hay una tolerancia increíble porque los que trafican con droga, cobran el dinero y venden las armas están aquí. ¿Por qué no los acaban?", se preguntó. Cómo atajar la violencia, y procurar seguridad a los ciudadanos mexicanos debe ser una prioridad, sentenció.

Coordenadas

Coordenada Sur

Correa: Muerte de Chávez sería un "golpe durísimo para la región"

El mandatario ecuatoriano, Rafael Correa, afirmó a través de audio difundido en el portal de la Secretaría de Comunicación de la Presidencia, la posible muerte de su homólogo venezolano, Hugo Chávez, a consecuencia del cáncer que padece, sería un "golpe durísimo para la región". "La pérdida de cualquier ser humano es irreparable, pero de un líder de la trascendencia de Chávez, que le guste o no a todas las personas, ha cambiado la historia de Venezuela, por tanto sería un golpe durísimo para la región", apuntó el jefe de Estado, no sin insistir en que era mejor no hacer especulaciones sobre el estado de salud del gobernante venezolano.

Coordenada Este

Francia retiró 200 militares de Afganistán

Francia anunció que a partir de este miércoles retiraría a los 200 primeros efectivos militares de Afganistán, en paralelo al calendario y al ritmo al que lo hace Estados Unidos: la confirmación fue hecha por el ministro francés de Defensa, Gérard Longuet, quien explicó que está previsto el retorno de otros dos centenares de soldados para el próximo mes de diciembre y la retirada estará completada en 2014. El alto funcionario recordó que este proceso había sido anunciado el pasado mes de julio por el presidente Nicolás Sarkozy, e insistió en que "llevamos a cabo una retirada proporcional" a la de EEUU. "Nos ajustamos al calendario de la coalición", añadió antes de criticar al candidato socialista a las elecciones presidenciales del año próximo, François Hollande, por haber anunciado su intención de anunciar el proceso de repliegue militar en Afganistán, ya que eso significaría salir de la coalición internacional.

Coordenada Oeste

La guerrilla kurda asesinó a 26 militares turcos

Casi 30 soldados turcos murieron este miércoles en uno de los ataques más sangrientos del Partido de los Trabajadores del Kurdistan desde que esta guerrilla fue fundada en 1984. Los asaltos a ocho puestos de vigilancia del ejército en la provincia oriental de Hakkari, en la frontera con Irak, fueron simultáneos en las comarcas de Cukurca y Yuksekova y se prolongaron durante cuatro horas. Los guerrilleros del PKK entraron en territorio turco procedentes del Kurdistan iraquí, país al que regresaron tras perpetrar los atentados, según explicaron fuentes policiales. Comandos del Ejército turco se adentraron varios kilómetros en el norte de Irak para perseguir al centenar de atacantes, helicópteros y aviones sobrevolaban la zona fronteriza y la artillería bombardeaba bases del PKK en suelo iraquí. Además, según los datos que se manejan al menos 15 guerrilleros kurdos perecieron en la batalla. El primer ministro, Recep Tayyip Erdogan, canceló una visita oficial a Kazajistán ante la gravedad del ataque. También el ministro de Exteriores, Ahmed Davutoglu, suspendió una visita a Serbia.

Hamas: 'Liberar a todos los presos es una misión nacional'

Fawzi Barhum, portavoz del grupo islamista Hamas, ha calificado la liberación de 477 presos señalados por la organización, producto de Israel como "una victoria histórica para la resistencia y el pueblo palestino", que se consolidará cuando en menos de dos meses estarán en libertad otros 550, aunque esta vez elegidos por las autoridades israelíes. Ante las críticas internas por no haber liberado a los principales cabecillas del brazo armado, Barhum responde: "Es un acuerdo muy importante para todos ya que hemos conseguido el 90% de nuestras exigencias". Insistiendo en que liberar a todos los presos es una misión nacional, y en que el secuestro de Shalit fue producto del fracaso de la diplomacia que no liberó un solo preso en veinte años de negociaciones. En consecuencia, insiste "Todas las facciones debemos apoyar estas misiones nacionales", haciendo referencia al uso del secuestro como estrategia para promover los intercambios.

Evacuaron a residentes de la capital tailandesa

Ante la posibilidad de un agravamiento de las inundaciones que afectan a la capital de Tailandia,

Suplemento Contenido

Contenido

Arte y Literatura

Oficina del Ocio

Lunario

Historia de la luna, mitos, rituales y nombres de luna



LA REVISTA

16 años

2011



ESPERANDO LA MENOPAUSIA

Columnistas



Nueva marcha pacífica en Chile
La situación social chilena sigue siendo una fuerte dolor de ... [\[+\]](#)



Primarias y capitalismo
Desde la Sala Situacional

... [\[+\]](#)



Recuerdo al Dr. Aníbal Paradisi
Y aquí nuevamente como todos los domingos... Una de la ... [\[+\]](#)

especialmente en las extensas áreas de su meseta central que permanecen anegadas desde hace tres meses, las autoridades han ordenado una primera evacuación. El gobernador de Bangkok, Sukhumband Paribatra, pidió de forma oficial a los residentes de unos dos centenares de hogares situados a lo largo del canal de Hok Wa, en el distrito de Sai Mi y al noreste de la metrópoli, que salieran de sus viviendas a raíz de que el caudal el agua alcanzara los 3.5 metros de altura. Los evacuados, cerca de un millar, serán trasladados a los centros de acogida instalados en escuelas públicas. Si aumenta el flujo de agua procedente del norte unos siete distritos de la capital estarían en peligro, pues todo parece indicar que tendrá la capacidad de superar los diques temporales reforzados con cientos de miles de sacas de arena. El Gobierno tailandés teme que el daño económico sea devastador, si las inundaciones alcanzan a Bangkok, que contribuye con el 41 por ciento al Producto Interior Bruto.

(1557 palabras totales en este texto)

(79 Lecturas) 

[[Volver Coordinada Global](#) | [Índice de las Secciones](#)]

Cultura ▶

- ▶ Taller básico lengua de señas
- ▶ Reconstruirán Castilleto de Armando Reverón en Macuto

Informe Económico ▶

- ▶ Perú y Venezuela realizarán nuevas negociaciones
- ▶ Fedecámaras exigió al Ejecutivo suspender la Ley de Costos y Precios Justos

Opinión ▶

- ▶ Asumir la contralora social
- ▶ La misión de las misiones

Deportes ▶

- ▶ San Luis golpea primero en la Serie Mundial
- ▶ Béisbol para todo el mundo

Nacionales ▶

- ▶ Chávez regresará mañana a Venezuela
- ▶ Precandidatos de la MUD aparecerán en orden alfabético en boletas electorales

Sucesos ▶

- ▶ Guárico: Resultó herido mientras reparaba un camión
- ▶ Llevados a tribunales los detenidos por asesinato del profesor de la UCV

Mundo ▶

- ▶ La OTAN mantendrá misión en Libia independientemente de la suerte de Gadafi
- ▶ Gadafi ha muerto, al atacar el convoy en el que trataba de huir de Sirte (Foto)

Regionales ▶

- ▶ Ejecutivo regional aprobó 20% de aumento salarial para docentes estatales
- ▶ Liceo Rafael Hernández León restableció sus actividades

La Historia más leída hoy:

Justin Bieber enloqueció a Caracas (Fotos EFE)



Lo último en Visiones del Mundo es de...

elperiodiquito.com

El Periodiquito

© Copyright 1996-2009 Todos los derechos reservados a www.elperiodiquito.com RIF: J-29617812-7.
Prohibida la reproducción total o parcial de cualquier material de este diario sin la autorización expresa de los editores.

Ticno-Soluciones